Franqueo concertado ANU Ш — — NÚM. 784

DIARIO DE LA TARDE Hay qarnalelmagadni uanico DE CULTURA FOPULAR YRECIOS .- Número suelto 5 centimor. Atrassdo, 25 id. - Arunclos y comunicades á precios con-Vancionales Orana V

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN Plaza de Chapí 5 (antes Teatro)

HO SE DEVUELVEN LOS OFIGINALES AUNQUE NO SE PUBLIQUEN

Donde no tenemes corresponsai 75 centimos al mesa | Letimos ALICANTE I dues 22 de Septiembre de 1913 desidente En la provincia 15 centimos a en anales

Gratitud

No mentimos, al decii que no encontramos palabras conque testimoniar al pueblo alicantino nuestra gratitud. Al se butitura sellengio cos

¿Inmensa? ¿Infinita? Es poco. Nuestro llamamiento ha sido oido; Alicante ostenta el blazon de Noble y hay que añadirle el honroso titulo de CARITATIVA.

El sentimiento Caridad, fulge explendorosamente en cada corazón alicantino, y ayer aló prueba de ello el público que ilenó la plaza, porque al dar su óbolo, contribuia à una obra que no que emos elogiar demasiado, porque hemos sido sus oiganizadores.

Todos los elogios pertenecen al público, porque à él se debe el éxito; porque gracias à él, veran aliviada, en elgo, su triste situación, esos desheredados de la fortuna, que huérfano» de cariño, viven una viaa de dolor y de desesperanzas, supeditados á la caridad oficial, más tigurosa que humana, más descuidada que atendida.

Para el público son todas las alabanzar, porque ayer tarde patentizó su bondad y su cultura, haciéndose cargo de que à los lidiadores se le podia exigir bi n poco, y él no les exigió nada absolutamente; y porque pudo haber protestado enérgicamente de las périmas condiciones del garado, y no lo hizo, atendiendo seguramente à que la finalidad dei acto, era suficiente para hacer prevalecer, la benevolencia.

«Togo por los pobies», es el lema que ha imperado esta fiesta tautina, si es que asi pnede llamaise.

Por ellos, nosotros hemos ofron tado el ridiculo de salir à la arena, sin noción alguna de lo que al toteo se refire, expuestos à todo lo que se presentaro; sin tener más ilusión que ver la plaza llene; y confiados en la benevolencia del público, demasiado sensato y complaciente.

Nuestro triurfo no estaba en el ruedo: estaba en los tendidos, en las grades y en las localidades.

Si abajo no hubo arte, arriba billo la Caridad maibivib y nedab sup,

Y la Carided, con sa grandeza hizo el milagro de que todo se dietos y arbitrios que pesan consuditoques

- Estamos satisfechos nea , someteic

Tate andges y serodhale serviele élaris de socargos é és le micilia estro Aliennia y Madrid. signo ex les misseus mess. In Allegater Zapana Za i.a nación a marión a marion a de gardenie, advante

partition of the state of the s Pero la nacionalizzeión de

on un soberbio entradón .ob y aunque soy corto de vista voy á hacer hoy la revista. (Tome el lector con paclencia y calma, la incongruencia, pues escribo «cansadorf» y uso el sistema Olleddorf Falir en auto es muy grande para recojer la llavenim en ob nois y aunque yo iba á salir, tuve al fin que desistir. pues resultan dos estafas salir en auto y con gafas, ya que lo más natural y ver un buen animal superiormente montado y muy bien enjaezado. Aunque hablando francamente te diré lector paciente, ilo que tuve mucho «mieo» al «pitorreo»!

Y hablando en prosa vil, (que en lo de vileza puede codearse con el verso) diré que la plaza daba gusto de ver, pues presentaba un magnifico aspecto.

Hubo momento que la «cola» de la taquilla llegaba al panteón de Quijano, y iclarol en media hora se llenó la sombra y hubo que habilitar parte del sol para que se acomodara el público.

El presidente agita el moquero y desfilan las huestes toreriles unos con hechuras y otros amarillentos, tal vez por el calor, pues no quiero creer, que fuera Pere la otra irán antes á una salida!

se cambian 1 s de lujo por los de brega, suenan los clarines y se dá suelta al

PRIMERO

De apodo «Chispano,» que sale bufando de un empujon que le dan en el chiquero.

Chispaho al verse solo, rodeado de tanta gente coletuda, se acuerda, de que se ha de jado el biberón en el corral y pide por favor que le dejen entrar por el, pero no le hacen caso á la «creatura» y se resignaá correr, huyendo del que se le pone por delante.

Los piqueros de tanda que son Elizaicin y Veza, dan dos vueltecitas por el ruedo, lucen el traje y se van á descansar.

Reus gasta seis cubos de agua para lavar la sangre de las puyas.

El chotillo es castigadoo al fuego.

Pobrecillo! ¡Pero si el animalito no se ha metido con nadie!

Manolito García, Carranza y Costa, cojen los castillos de fuego y parean superiormente en las piernas, en el rabo y donde pueden.

¡¡Y menos mal que las plantaron!!

Pepico coje los trastos y se dirige «al bistek asado», con más reaños que Mazzantini.

Hace una faena nunca vista, y dá un estoconazo en un sitio, que si se empeña en repetirla, no lo hace en su vida.

Los revisteros se vuelven locos porque no saben que nombre darle á las esfocada de mi director.

El hombre empieza á dar pinchazos á troche y moche y se carga tres avisos de la presidencia.

Abren el portón y el bichejo se acuerda de su abuela y se acuesta llorando de pena, arrematándolo el puntillero.

i y Pepico! ¡Que mal! ¡que mal lo has hecho!

Métete en la imprenta á componer y no te trates con toros, como no sean es-Carranza, Monreal y a lacassistoff

Yo esperaba que lo hicieras mal, ¡pero no tanto, amigo: mest of on to h sup l'epico va..a anienduselas con el «bi-

etan eup par pur propie v estaisel.

«Minuto», uno de los mayores, cornicachourine > h actaent and share sorting

De tanda Serrano y Paco el explicaportazo que perdo naberse lastimado.. rob

Dan un paseito pa que no digan y dan por cumplido su mísión.

Parean Gomez, Climent y Ferrol.

Gomez bien y los demas como los propios ángeles dans de la comenta de la com

¡Qué lastima no haber estado Fuentes en la plaza para enseñar á parearl

elchombrinda y comienza una faena de las de día de fiesta. Hubo momento en que crei que el toro se moria de miedowid sup oxamazo du odud y je ja je ob

elchorico entra acostándose en el morrillo pa descansar de la faena de muleta y clava el estoque ¡que ni Paco L'a; dridtib ordeimein is to the

Si estos chicos se dedicaran al toreo, comprometian á los otros coletudos.

Como las notas las confio á la memoria no se lo que hizo más.

Lo cierto es que el toro falleció á manos de Melchor.

TERCERO

Guerrero, una fiera corrupia que se asusta de su sombra.

Ni que decir tiene que los piqueros no se estrenaron. La toverna is . e agand off.

Se encargan de plantar los palos, Monerris, Ernesto y Juanico Guijarro.

Este ultimo se gana la gran ovación, pues planta al quiebre un par colosal.... en el suelo. Cista de micro de lestico M

Eso es parear y no lo que hace Joselito el Gallo.

CONTRACTOR FOR suelo, de la tierra, ¿4 quien se le conltan son an ambiendade combasion al in-

festejos en señal de duelo.

S B

drés, lograron escapar.

remains concertate

ANUM - - MINA

Y sale Grau.

corona.

Con el trapo faena que por casualidad resulto «Dizna» de Belmonte.

Yo no veo ni como entra ni como mata, pero veo que la ovación es de órdago. Palmas, oles, sombreros oreja... y una

CUARTO

«Trapero», manso como sus hermanos y como el primero, sentenciado á fuego.

Carranza, Monreal y «Caráseta» parean como pueden, porque al bicho dice que á él no lo lastima nadie.

Pepico va á entendérselas con el «bibelote» y el público pide que mate Costa.

se pide autorización á la presidencia, y Pepe cede los trastos á « achumbo», después de haber dado mi director un porrazo que pudo haberse lastimado.

¿Ustedes han oído nombrar alguna vez á tres desdichados que se llaman Bomba, Machaco y Gallo?

Ya quisieran esos tres aficionadillos hacer lo que «Cachumbete» hizo con el torazo de ayer tarde.

Pasa de molínete, de rodillas, de pecho, de cabeza, de costado, de caera, de vientre...

Hubo aquello de escupir al toro con coraje, y hubo un patatazo que hizo tirar los trastos al maestro, que si no es por la influencia del «Confitero» no sale á terminar su monumental faena.

¡Ese Costa es el mismisimo diablo!

Aún me duele el estómago de tanto
reir.

Pero demostró valentía, y vergüenza torera; que es lo que se necesita en estos casos.

Lo mismo mata Cachumbo que se come un higo Chumbo,

y pongo por el pareao, porque las consonantes han venido que ni de encargo.

QUINTO

«Rebusca», el mayor de la tarde.

Manolo Elizaicin pone tres puyas que recuerdan los buenos tiempos de Agujetas.

Adornan al toro con los palos, Gómez, Monreal, Manolito y Ernesto.

Melchor, trastea bien y atiza dos medias estocadas y un pinchazo colosales, entrando recto y bien.

El público ovaciona al espada que ha metido la mano con coraje.

Pero «Rebusca» tiene siete vidas y no quiere morirse.

Pero al fin se muere y Velchor es felicitado por que ha estoqueado con valentía.

SEXTO

«Permanes», al salir del chiquero se deja ama de cria en el corral y el pobrecito se queda como quien ve vision es. Los piqueros tienen compasión al infeliz bicho y le perdonan la existencia retirandose sin mojar.

Los palos á cargo de Monerris, Climent y Ferrol.

Apetición del público Grau cede los trasto á «Ceraseta» que con la muleta se porta bien y con el estoque bastante aceptable.

Y se acabé.

Bastante han hecho mis compañeros que en su vida se han visto con un capote en la mano y que gracias al fin benéfico de la fiesta, no han tenido inconveniente en torear y hacer lo que buenamente han podido.

Para la otra irán antes á una académia.

CAMELO

Olinica del Dr. Manuel Iriarte

CHPECIALISTA ZE ENVERMEDADES DE LA MATRIZ

Antique alumno de las elluicas de las decteras Sutibres y Hergueta, de Madrid y Fargas, de Bereziona.

Consult: do 11 é s, todos los diss Ban Fornacio, 34, prel. draha. Alisanto

Organ Zación ob 1211

El congreso internacionalde mineros

VII

La nacionalización de las minas

«La nacionalización de las minas, de los ferrocarriles y del suelo» es un tema puramente socialista. El Congreso oyó atento á los oradores que defendieron la tesis. Las minas deben ser devueltas á la nación y explotadas por ella.

El "stado, las industrias que dependen de la mina, el obrero, la nación entera ganarían. Hay una razón poderosa que reclama la nacionalización de las minas, y es que las inmensas riquezas que encierran pertenecen á la nacion y no deben ser acaparadas por unos centenares de privilegiados nada más. No menos sólidos los argumentos que la economía y la justicia social oponen á la posesión de las minas por unos pocos nada más.

Pero ¿y por qué han de nacionalizarse las minas y no los ferrocarriles?—exclamó Brace, diputado del Sur de Gales. El suelo como el subsuelo, los ferrocarriles y la tierra toda, deben ser nacionalizados.

Los ingleses, que son acaso los que mejor han estudiado y comprendido este asunto, aplaudieron con entusiasmo
á Brace. Y tenían razón: la nacionalización de la terra señalará la víspera de la
era socialista.

El preyecto de Brace es: los Sindicatos mineros tomarían la explotación de las minas y pagarian un interés del 5 por 100 á los propietarios de hoy.

En cuanto á la nacionalización del suelo, de la tierra, ¿á quién se le ocultan

las ventajas? La situación de los trabajadores mejoraría con el precio debido á los zánganos que la poseen. Buen número de antagonistas capitalistas desaparecería. Las luchas fratricidas entre explotadores y explotados cesarían. Sobre la tierra habría más justicia y mayor bienestar sociales.

Hoy, en un sentido burgués, el suelo, el subsuelo, los ferrocarriles, las industrias, la riqueza general pertenece á la nación. Antaño pertenecía á los reyes, que daban y dividían campos, ciudades y provincias.

En el fondo, los impuestos, los tributos y arbitrios que pesan sobre los propietarios, son como la renta que el Estado, que la nación cobra. El espíritu de las leyes ha cambiado, y hoy el propietario no puede, legalmente, abusar de lo que posee. Destruir una cosecha, aniquilar sin provecho para nadie un rebaño, incendiar una casa, son cosas que no puede hacer el propietario; y no puede, sin delito, sin crimen, porque perjudica á la colectividad, á la nación. El propietario es una especie de arrendatario. La nación, que posee, que es dueña de sí misma, puede rescindir el contrato y administrar sus bienes á su gusto.

Sólo los capitalistas perderán, principalmente en el sentido moral. Pero la nación ganaria, que es lo que importa.

Pero la nacionalización de minas, ferrocarriles, etc., no es cosa del otro mundo, Los ferrocarriles belgas son del Estado. Varias líneas francesas lo son tambien. Ciertas industrias (armas, cerillas de fósforo, rlgunas minas, papel, imprentas, tabacos, etc.), pertenecen al Estado en muchos paises. Según Singer Austria posee el 8 y 112 por 100 de las minas y produce 1.300.000 toneladas (las partículares cerce de a9 millone). En Viena se admite cierta tendencia á la nacionalización de ias mínas.

ARR IS

ontinuará.

Varmouth dulos y sees

ELABORADO POR LA CASA

José Maria Caselles y Tarrats
s. eo C. de REUS

El que lo penseu una ver, le adopta. Es el més sans y puro, según anidais á disposición del sonsumidor.

Reste unteres general para España Bea Federico Montova, Cardenal Cianstes, 58, pral. Madrid.

Suceson

Los fumadores económicos

Por apoderarse contra la voluntad de su dueño, el estanquero de Benimagrell de un saco de tabacos, fué detenido por los guardias montados de policía urbana, el joven Andrés Martínez Garcia de 17 años. José Sanz Ramón y Simeón López Girat que parece acompañaban al Andrés, lograron escapar.

Detención

Por los deseguridad, fué detenido anoche José Gozalbez Llorca, el cual al tropezar ayer con su esposa de la que vive separado hace mes medio, la siguió por varias calles y paseos armándole un gran alboroto.

Hallazgo

Ayer fue conducido á la Casa de Socorro un niño de dos á tres años el cual al parecer se habia extraviado.

Relog que vuela

En la calle de duque de Zaragoza se encontraron anoche los amigos José Menendez y Jósé Espi Giner con Franisco Glanelles Sarrió. Al separarse, notó cisco la falta de un reloj de bolsíllo valorado en treinta pesetas de cuya sustracción ha presentado la correspondiente denuncia.

En la plaza de toros

Al arrojar un sombrero de paja uno de los espectadores, le dio en la nariz á la señora Trinídad baño, de 55 años, que habita en la calle de Torrigos núm 7, con tan mala fortuna, que le produjo una herida de consideración, la cual fué curada por la Cruz Roja, de servicio en la plaza.

CLÍMICA Médico-Quirúrgica DE JUAN ALBERT BLASCO

Consulta general Especialista en enlerent dedes és la infancia. Curación del
renantismo por les invecciones de ausre
exignado. Consultas da a á 1 mañana
y do 3 á 5 tarde. Gratis é les pobres los
martes y sátados da 1 á 2. Calle Canalejas, 1, bajo, derecha.

Muestras censuras

the state of the s

No podemos pasar sin alto lo que ha sucedido con la banda municipal; pues, después de acordar el ayuntamiento la asistencia á la becerrada de esta agrupación musical no estuvo en la plaza.

Ignoramos quien haya podido ser el que dió la nueva contraorden.

Il ganado también es objeto de nuestras censuras; debido á que no obstante costar la bravura 450 pesetas, ésta no se vió por ninguna parte.

Gracias á la benevolencia del público no hubo que lamentar un conflicto, ante la mansedumbre de los becerros.

TELEGRAMAS

CONTRACTOR CONTRACTOR SERVICE CONTRACTOR CON

Morrorosa catastrofe

Madrid.—En la fábrica de dinamita Unión Española de Explosivos» de Bilbao ha ocurrido una horrible explosiónx de la que han resultado muertos los obreros José Artete, antiago Leone, Cáudido Arrieta, Mateo Beitia é Ignacio Ibarreta. Además hay varios heridos y contusos. En Bilbao se han suspendido los festejos en señal de duelo.

Santonia Caja de cale

Montero Rios

Madrid.—El automóvil delseñor Montero en el que este iba acompañando á la viuda de Martinez Campos, chocó un coche de alquiler, resultando ilesos los que ocupaban el auto, que resultó con ligeros desperfectos.

Para Presidente del Senado

Madrid. —Suenan los nombres de los señores Navarro Reverter, Weyler y Amós Salvador para ocupar la del sillón de la presidencia. El gobierno parece no se cupaorá de este asunto hasta visperas de la apertura.

Declaraciones de Romanones

Madrid.—En el banquete con que han obsequiado al Conde de Romanones los liberales vascongados, ha declarado el Presidente del Consejo, que no hay más recurso que seguir la campaña de Marruecos, aun cuando sea impopular, pues de lo contrario incurriría España en el desprecio de Europa. Prometió discutir en las Cortes cuanto quieran y acatar el voto de la opinión.

Colegio Gentro de Instrucción

DIRECTOR

D. DIDNISIO ARAGONES VIDAL Avenida del Dr. Gadea, 6, baje

En este hermoso Colegio la enseñance se halla graduada. Tiena además una state especial de preparación para el ingreso en el Instituto y Escuela Superior de Comercio.

Nuestro

agradecimiento

No podemos por menos que demostrar públicamente nuestro agradecimiento à Taurina de Levante y Especta Club, cuyas sociedades dieron praebas una vez m'is de sus sentimientos ca italivos, entregando integra, como donativo, la can'idad que por alquier de la plaza les correspondia.

Nuestros queridos amigos y paismos los aplaudidos diestros alicantinos José Sirvent «Confiterito» y Manuel Guerra, apesar del improbo trabajo real zado por ellos durante la becerrada, han entregado como donativo las setenta y cinco pesetas que á cada uno de ellos correspondia cobrar.

andre estra o sociali

Estos diestros estuvieron incansable: y acertadisimos en la dirección de la lidía, pues gracias á ellos pudimos despachar los becerros que eran mansos perdidos.

El público pudo percatarse muy bien, del horrible fracaso que en la lidia de los becerros hubiéramos sufrido, á no ser por la valiosa dirección de Gierra y Confiterito.

A ellos, á Taurina de Levante y Especta-Club, deberemos tambiés al éxito que el próximo domingo aicanzaremos en la comida extraordinaria que se dará á los asilados de las Casas de Beneficencia y Asilos de esta capital.

El jueves de la presente semana, y cuando ya tengamos abonados todos los recibos de los gastos que ha ocasionado la becerada de ayer, publicaremos integras las cuentas, con toda claridad, para que no hava lugar á duda alguna en lo que se refiera á nuestra intervención en el espectáculo benéfico celebrado ayer tarde en la plaza de toros de esta capital.

DIRKE Contra . *** coloo dibdale

Por ahora solamente podemos dar la noticia de que en taquilla se recaudó la cantidad de dos mil cuatrocientas seis pesetas noventa céntimos, entre los donativos de familias que no quisieron decir sus nombres y las entradas vendidas.

Donativos para la becerrada

Dado el fin benéfico de la fiesta taurina que ayer tarde se celebró, hemos de añadir á la lista de donativos recibidos, los siguientes:

Pesetas
775'60
• : • : • : I
2
1 ()
:: 1
rica de
io io
799'60

	Suma anterior 799'60
SCHOOL	ob andonor ni ed anterior. * Juan J. Soler causa de la ronobra de la solo solo solo solo solo solo solo s
THE STATE OF THE S	Eres. Calderón y Amorós 2
Witeha	«El Aguila»
MAN	D. E. Seva
plane	Casino de Alicante and A () 25
THE PERSON	Sr. Garcés & going sab.no. Amar Amarin 2 no
White	D. J. N
SEPTIME THE	Salvador Llopis - Late Laborabil 2010
History	Eugenio Boti
Stan	Señor consul de Francia.
N. Carrie	» M. C. Alarcón
が西でき	D. Juan Ruiz Hermanos
PETER	Sres. Santamaría Hermanos
Sections	D. J. M. ² M
N. S.	Juan Llorca
CHASE	Sres. Deutchs y Compañía 250
を	D. Antonio García Soler.
沿着表	» Francisco Alberola 40
d'istor	» Joaquín Diaz
1563/1967	» Rafael Beltrán
PARTS	» Primitivo Fajardo
STORY.	» Vicente Ripoll
S. Carrie	Sres. López y Rico (Tienda Fe-
SCA15	rrocarril)
と	D. José Lozano , 5
Sep Bare	» Eduardo Campos 2
Posture.	» José M. ² Rameta 5
SOLUTION	» Miguel Soler 5
STATES.	> Juan Martinez 25
Contract of	» Juan Albert 5
MARKET	Una señora 25
SECOND SECOND	Un ciudadano
STATES.	D. Julio Parreño
TATALES.	José : losañez
SECTION	» Miguel Más 5
NAME OF THE OWNER, OWNE	» Eduardo Mangada 2
SAN SAN	» Ricardo Reus
2012	» Abelardo Chápu'i 2
RICER	Tiro Nacional
阿斯斯	Sres. J. Herrero y A. Tonda 11
STATE OF	AND WEST AND
TAXES.	Suma y sigue 1.012'35

Summanterior 1.012'3	
D. Diego Molina 2	
» Pablo Sampelayo	
Pascual Pérez	
rest in the court of the prosect of the	
Daniel Fernández	
Juan Rubert.	
Señora Viuda de A. Solbes	
D. Juan Oliver, conserje de la	
Plaza de Toros	
> Vicente Pastor, guarda de	
la Plaza de Toros	
> Francisco Oliver, arenero	
de la P aza de Toros	
Sres. García Masanet y C.a. 2	
D. José Orezco Domato	
TOTAL 1.054'3	
1Que cosas ,*** : 1 1 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2	
Rogamos á los señores que ayer tardentregaron donativos en casa de nuestre director, tengan la bondad de pasar por esta Redacción para anotar sus nombres y las cantidades entregadas pues habién dosenos extraviado, según creemos la anotación correspondiente nos yemos	

dosenos extraviado, según creemos la anotación correspondiente nos vemo imposibilitados por dicha causa de dar los á la publicidad.

Lot a Macional

En el sorteo verificado hoy en Madr de han correspondido los premios mayores a los números siguientes.

EL GORDO

Con 150.000 pesetas

37.582 ALICANTE

Con 60.00 pesetas

27.312 Madrid

Con 40.000 pesetas

38.492 Barc lone
Con 3.000 pesetas

31.671 ALTOANTE 321, 276, 4.562, 8.621, 12.057 y 3.834

380 Prop. de la Casa Maucci Barcelona

mi mano, y haciéndolo asf hariame aborrecible.

Rey.—No hay duda, que los verses auuque me los encierran mucha moralidid; pero volviendo á nuestro asunto dígote que tu carácter nos gustaba.

Reina. -Dime, ¿no me has ofrecido que vendrás á verme?

Marcolfa. —Si la vi la me lo permite, no seré perezosa en cumplir u na obligación tan sagrada y gustosa.

Mandó el rey que el mayordomo entregara á Marcolfa doscientos escudos
de oro, y que, á la mañana siguiente
tuviese dispuesta una litera para cond ucicla á su casa Fuese el mayordomo á
cumplimentar la ordan, no sin echar á
su parecer, el mai uso que hacía el rey
de su fortuna que esquilmaba regalando
á bufones rústicos é incapaces, mientres
tanto el sabio no alcanzaba siquiera una
piltrafa de la regia mesa. Entretanto Marcolfo despidióse de los rayes con la siguientes frases:

Bertoldo, Bertoldino y Cacaseno 377

verdad si yo dejase los aires puros de mi montaña, y los sanos alimentos de mi cabaña, todas las viandas y regalos de la corte, no impedirían mi pronta muerte. Además, mi locali lad de mujer, rustica y franca no podria transigir con algunos de esos cortesanos aduladores cuyas complexiones y tragaderas tanto se asemejan al avestruz.

Reina.—¿Conoces tú á esos tales?

Marcolfa. Los conozcopor unos versos que he visto hechos por mi marido y durante el tiempo que vivió en la corte y que tengo impresos en la memoría.

Reina. -Di'os pues.

Rey.—Sí; haznos ese obsequio.

Marcolfa.—Helos aquí, y tenedlos presentes.

El cortesano virtuoso y el ambicioso

En vez de corte puso la voz

ca ecolom dos v cias nell.

POSESION

La ha tomado de la auxiliaria de la Escuela de niños de la Casa de Beneficencia de esta capital nuestro querid amigo don Virgilio

No podemos menos que abstenernos de darle la enhorabuena paes pendiendo el pago de sus haberes de la Dipute ción y estando tan desacreditada su solvencia por to que à Instrucción pública se refiere, mos bien privenimos al amigo Carretero, vaya aco tumbrando su estómago al perpétuo ayano, que à digestol alguno.

¡Qué cosas pasan en la Exce-Regional is the senteres quiamisimal miregaron donatives en casa de nuestra-

esta Rudacción para anotar sus neutra Yabu Cat ampa

Los hechos vienen á demostrarnos lo justas que son nuestras censuras para aquellos que han ordenado el uso de la lengüeta para la extinción de los canes vagabundos.

Esta mañana, serian las ocho, los portadores de la lengueta han pasado por la calle del Llano del Molino y le han cado una poca á un perrito, propiedad de Rafael Tortillol Vico: I perrito ha caído en el engaño y se la ha llevado á casa de su amo, dejando media en el suelo y siendo recogida por un niño de corta edad, hijo del Rafael visto por la madre esta se apresuró á quitarsela por el ni niño también se la comia, evitando con ello una desgracia.

Con lo relatado ya pueden suponer los lectores la indignación que reinará en PEBLO Y TOOLST

nosotros ante estas medidas, que muy bien pudieran ser causa de la zozobra de varias familias.

Noticias

Esta tarde y á bordo del vapor Cádiz, embarcará con dirección á Valencia y Buenos Aires. nuestro querido amigo don Eduardo Estellés, inteligente tipógra fo quedurante muchos años, hadesempeñado el carge de regente en «La Voz de

Feliz viaje y prosperidades deseamos al amigo Estellés.ame Il atu malma? . am?

Cocina Económica

Comida para mañana, día 23.—Guisado de habichuelas y patatas, con aceite. -classiff a coelonsid a

SE NECESITA.- Una buena oficiala en el taller de planchar situado en la calle de Sagasta, núm. 44:27 ovinana

Leche de burra.—Los que padezcan de las vías respiratorias y de tos, es conveniente tomen leche de burra de la antigua casa de las burras, situada en el Ensanche de San Fernando.—Alicante.

Terris Hispans Lusifons

Obtendém venta y Explotación de patentes de invención. Marcas de fábr!ca. Dibuics y modeles industriales. Me meres Comorofeles, en Espiña y en el Extranjero

Suguraal on Alicente. Ecmez y Cemp. (S. en C.) Altemira, 16

Sociedad Anónima de Seguros Genuinamente española

DOMICILIO ZOCIAL: MADRID

Cenital desembolsado 5.000.000 de pesetas

LA ESTRELLA tiene constituido el depósito que exige la Ley Seguros contra incendios, sobre la vida, transportes marítimos, terrestres, paquetes postales y accidentes del trabajo. . Ageins dospe fector.

Subdirector en Alicante: D. ENRIQUE GÓMEZ JIMENEZ, Concepción, 14

De interes general

Eljueres de la presente semana, y

PARTOS.-Josefa Grau Santacreu prolesors en partoz.—Academia preparatoris para curear dicha carrera.—Sen Vito 61, Allcante.

Los kaños do mar estan muy recomendades para combatir los temperamentes en erefulezos y linfeticos para combatir el reguitirmo de los miños; pero convisne terant al misme tiempe el «Vine yoéc-tanico fosfatado del Doctor Aguiló eus combate dickas enfermedades syudendo además el deserrollo y srecimionto de les niñes.

De vents Farmacia del Dester Aguiló Mayor gr, frante d les Cases Consistemaios.

GRAN CATE ESPAROL -- Do Zarique Limiñara, caló exquisita, hostos y 2012022

Los iveves y écringes grandes concierles per el guiztete Legar-Céneker.

VEHTA Y COMPRA.—Be muchles usades à presise six competencie.—Ze-75g034, 2, b2j0.

SFÑORA VIUDA.—Dessa colocación en casa particular para e lar al cuidado de los piños y procureries buena educación. — Pieza San Criatókal, 8 entresuelo.

TRASPASO tienda de comestibles.— Buenes condiciones y buen sitio. Rezón Tintoreria de Pamblanco.

E. RODRIGUEZ ARIO. Bailém 10.—Alicanto

OCASIÓN

adrid. - Suenan los nombres de los

Es participa al público que dende hoy se kan kecho grandes rekajas de precica en los articulos da tojidos de la presente temporada en los almacezos de La Estrella, de Rafaei Mora, que agradecido á les favores que el público le ha dispanendo, ofrece todos los articulos con una baja del 40 por 100 ó ecan los trajos do iana para coballore, que entes vellan 30 pessies, desde hoy é so pies., y los irajos dril confeccionados, en todas las modides, los de so pies. A 14 y esi succeivemente en todos los articulos de tejidos como las batirtan bálgaro dilima novela ded, á a reales metro. Dopósito del corsé C. P. ia Sirena, al mais higiérica.

Note: Hey gran partide de retales que se venden civi regulados. Antes de compror violter diche casa. Alexacenca de Lo Estrallia, place Costelor, nome. 3 y 5.

ZAPATERIA

Para esizar bisn con comodidad y ciegencie, SEGURA EL MADRILENO. Especialidad en la medida. Mayor, número 45.—Alicenie.

Instituto

Sifiliográfico Priermededes servates o de le alel Vecuma antiblomerriates

Avenida de Cabea, 25, bajo Comentia de el é e para exballaces y és y é 9 de la moche para soferes.

Consults gratis les miérecies y cábades

Particular

Vanda miquina de cacribir de busua marca, en buen estado, en 3:e pasetes. Dos pianos. Uno de cuerdas cruzadas, marco de hierro dorado, an estado puevo, 760 pesstes. Otro en buen uso chilcuo, en 85 duros. También se cambiaris per piano eléctrico.

Horas para verse de 9 é 10 mañana y de 4 á 5 larde Limones 6 entresuelo.

CONTROLS Sylvanoised Chineses Solvanoised Controls Controls and the Control of th charcase és entémage? Escerais as tenor sequeded de been? Querels ne tener néuzezel Austrie evasur normalmentel (Secreiz, en una palabra, normaliser el fancieumiente de vassire estámage é intestines, haver bucane digestiones y teenperar la alegria y grate de viviri

ARTICARTALGICO VICERY

vila

O

probad van role seja del

y ce convergerein de que no hay paraeca que se le puede lgualer.—Presie de la caja, a prestar.—Do venta, on la Farmasia dei enter, (Mayer, 39, Mendvar) y sa cirez a zornom na as

Depósitos es Alicente: Dreguería de Remigio Remore, calle de Altanira y on la de Francisco Richart, Parroquia ac.

imp. «Mi Pervenir», Piere de Chapi, g rección de Gierra y Confiterilo.

378 PROP. DELA CASA MAUCCIE ARCELONA BERTOCOR, BERTOLDING Y CALASTIC

un poeta, y no es mucha la ignorancia, porque de corte à muerte si se advierte es muy poca ó ninguna la distancia. Regulando á su modo traje y porte concurre el virtuoso,ó á la pálida muerte ó á la corte. A éste suele se guir el ambicioso,que de mii ceremonias prevenico, con su hebilla y zapato presumiendo, á señor don Simón llegar pretende; pero tonto será si así lo entiende, porque en su trato y en su vil porfia no será don «Simón... si simonia.» Cuando á medrar se aplica el virtuoso se le muestra el camino tortuoso; se mata su benéfica esperanza y aun cuando afane mucho nada alcalza El ambicieso, en todo entrometido, va halagando el cído, y con charla que no hay quien la so-(porte

se muestra lisonjero con la corte. Con bajo y con meloso fingimiento, y más ligero cuando más atento.

deliaenma

Bertoldo, Bertoldino y Cacaseno

corre bellaco en mil conversaciones, y engaña con su risa y sus razones. Si á la hora de comer esta presente y el valedor con gana no siente se respond coon mucha cortesia: ¡No es tiempo de comer, no es medio

ligereza mayor, jamás, se ha «visto,» y aunque sea muy tarde o muy tem-(prano,

se le presenta con sombrero en mano. Si acaso escupe, como está delanle va, y con el pie, lo limpia en un instante; pero basta y la hoja aqui doblemos y el discurso á otro punto traslademos que un útil pensamiento en esto se ha-

Estos son los versos que digo: y dejar

si balonas custicos é incapacas, miaatras

anu assinpia adranzola en elesa le cinal

Si el patron dice: ¡Hola!... ya esta listo,

y es quitar de la oreja tal canalla!...

de ha blar claro á tal gente no fuera en